



Nissan steigert Gewinn

- **Nettogewinn von 2,07 Milliarden Euro in den ersten neun Monaten des FY2013**
- **Fahrzeugabsatz um 1,0 Prozent auf 3.673.000 Einheiten gestiegen**
- **Nachfragezuwachs insbesondere in Japan und Nordamerika**

Yokohama, 10. Februar 2014 – Die Nissan Motor Co., Ltd., hat heute die kumulierten Finanzergebnisse für die ersten neun Monaten (April bis Dezember 2013) des am 31. März 2014 endenden Geschäftsjahres 2013 sowie die Ergebnisse für das dritte Quartal des Geschäftsjahres bekannt gegeben.

Auf Grundlage eines Wechselkurses von 99,4 Japanischen Yen/US-Dollar und 132,2 Japanischen Yen/Euro, den durchschnittlichen Wechselkursen im bisherigen Geschäftsjahr, weist Nissan für die ersten Monate des Geschäftsjahres 2013 folgende Ergebnisse aus:

- Nettoumsatz in Höhe von 7,9356 Billionen Yen (79,80 Milliarden US-Dollar, 60 Milliarden Euro)
- Betriebsergebnis in Höhe von 370,8 Milliarden Yen (3,73 Milliarden US-Dollar, 2,80 Milliarden Euro)
- Gewinn aus gewöhnlicher Geschäftstätigkeit in Höhe von 337,9 Milliarden Yen (3,40 Milliarden US-Dollar, 2,56 Milliarden Euro)
- Nettogewinn in Höhe von 274,1 Milliarden Yen (2,76 Milliarden US-Dollar, 2,07 Milliarden Euro)

Von April bis Dezember 2013 verkaufte Nissan weltweit 3.673.000 Fahrzeuge, ein Plus gegenüber dem Vorjahrszeitraum von 1,0 Prozent. Der Nettogewinn stieg im dritten Quartal des laufenden Geschäftsjahres gegenüber den drei Vergleichsmonaten des Geschäftsjahres 2012 um 30 Milliarden Yen auf 84,3 Milliarden Yen.

„Nissan hat in den neun Monaten eine solide Performance abgeliefert, was insbesondere der wachsenden Nachfrage nach den neuen Modellen in wichtigen Schlüsselmärkten zu verdanken ist“, erklärte Carlos Ghosn, Präsident und CEO von Nissan. „Der Absatz in Japan und Nordamerika glich eine unbeständige Nachfrage auf Wachstumsmärkten sowie die schwierigen Rahmenbedingungen in Europa aus. Dank einer starken Modellpalette und der aktuellen Nachfrage hält Nissan an seiner Prognose für das Gesamtgeschäftsjahr fest.“

Nissan hält an der Prognose für das am 31. März 2014 endende Geschäftsjahr 2014 fest, da das vierte Quartal mit der Einführung zahlreicher neuer Modelle wie des Qashqai in Europa, des Datsun GO in Indien, des X-Trail, Dayz Rook und Skyline in Japan sowie des Rogue in den USA zusammenfällt.

Hinweis: Die Präsentation zu den Nissan Finanzresultaten – einschließlich der Ergebnisse nach der Equity-Methode sowie Details zum dritten Quartal – ist unter <http://www.nissan-global.com/EN/IR/> erhältlich.